
生活
せいかつ

のきまり 

 

１．登下校
とうげこう

でのきまり 

・決
き

められた通学路
つ う が く ろ

を通
とお

って登下校
と う げ こ う

します。 

・午前
ご ぜ ん

８時
じ

２５分
ふん

までに学校
がっこう

につくように登校
と う こ う

します。 

・学校
がっこう

に来
き

てからは、忘
わす

れ物
もの

を取
と

りに帰
かえ

らず、先生
せんせい

に忘
わす

れ物
もの

を伝
つた

えます。 

・水曜日
す い よ う び

と金曜日
き ん よ う び

は集団下校
しゅうだんげこう

をします。それ以外
い が い

の日
ひ

でも、なるべく一人
ひ と り

で帰
かえ

らないようにします。 

・登下校
と う げ こ う

の時
と き

は、防犯
ぼうはん

ブザーやふえを身
み

につけます。 

 

２．校内
こうない

でのきまり 

・チャイムや時計
と け い

で行動
こ う ど う

します。 

・予鈴
よ れ い

で教室
きょうしつ

にもどり、授業
じゅぎょう

の準備
じゅんび

をします。 

・トイレは、基本
き ほ ん

休
やす

み時間
じ か ん

にすまします。 

・トイレのスリッパをそろえるなど、後
あと

で使
つか

う人
ひと

のことを 考
かんがえ

えて使
つか

います。 

・ろうかやかいだんは、走
はし

らず右側
みぎがわ

を歩
ある

きます。 

・授業中
じゅぎょうちゅう

にろうかを移動
い ど う

する時
と き

は、静
しず

かに並
なら

んで歩
ある

きます。 

・特別教室
とくべつきょうしつ

に勝手
か っ て

に入
はい

らず、用事
よ う じ

がある時
と き

には先生
せんせい

に許可
き ょ か

をもらいます。 

・特別教室
とくべつきょうしつ

を使
つか

った後
あと

は、整理整
せ い り せ い

とんをします。 

・くつをはきかえる時
と き

は、さな板
いた

に下
した

ぐつで上
あ

がらず、上
うわ

ぐつに変
か

えます。 

・名札
な ふ だ

の代
か

わりとして、上
うわ

ぐつにはっきりと名前
な ま え

を書
か

きます。 

・外
そと

で遊
あそ

ぶ時
と き

は、駐車場
ちゅうしゃじょう

・校舎
こ う し ゃ

の裏
う ら

・体育館
たいいくかん

まわり・プレハブの裏
う ら

など先生
せんせい

の目
め

が届
とど

かないところで遊
あそ

ばず、運動場
うんどうじょう

で遊
あそ

び

ます。 

・コンクリートの通路
つ う ろ

や花
か

だんの近
ちか

くでは走
はし

ったりボールで遊
あそ

んだりせず、なわとびなどをして遊
あそ

びます。 

・観音山公園
かんのんやまこうえん

は、授業
じゅぎょう

で先生
せんせい

と一緒
いっ し ょ

に行
い

きます。 

・職員室
しょくいんしつ

に入
はい

る時
と き

は、学年
がくねん

・名前
な ま え

・用事
よ う じ

を伝
つた

えます。 

 

３．その他
ほか

のきまり 

・ごみは、家
いえ

に持
も

ち帰
かえ

ります。 

・自転車
じ て ん し ゃ

に乗
の

る時
と き

は、ヘルメットを着
つ

けます。 

・自転車
じ て ん し ゃ

は、階段下
かいだんした

の駐輪場所
ちゅ うりんばし ょ

にとめます。 

・池
いけ

・ぬま・川
かわ

には、大人
お と な

と一緒
いっ し ょ

に行
い

きます。 

・ゲームセンターなどには、子
こ

ども同士
ど う し

だけで行
い

かず、大人
お と な

と一緒
いっ し ょ

に行
い

きます。 

・外出
がいしゅつ

する時
と き

は、お家
う ち

の人
ひと

に行
い

き先
さき

と帰
かえ

る時刻
じ こ く

を伝
つた

えます。 

・タブレット・スマートフォン、ゲーム、パソコンなどは、お家
う ち

の人
ひと

とルールを作
つく

り守
まも

ります。 

・インターネットを使用
し よ う

する時
と き

は、個人情報
こ じんじ ょ うほ う

に気
き

をつけて使
つか

います。 

・不審
ふ し ん

な人
ひと

について行
い

かず、何
なに

かあれば『子
こ

ども SOSの家
いえ

』に助
たす

けを求
も と

めたり、学校
がっこう

に連絡
れんらく

をしたりします。 

・物
もの

をおごったり、お金
かね

の貸
か

し借
か

りをしたりしません。         


